

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Wangunreja Ajak Warga Bersinergi untuk Kamtibmas dan Lingkungan Bersih

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 11, 2023 - 11:15



Aipda Hendarko Babinmas Polsek Ciracap
-7°13'11", 106°35'26", 417,3m, 347°
11/12/2023 09:21:54 AM

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Wangunreja Ajak Warga Bersinergi untuk Kamtibmas dan Lingkungan Bersih

Sukabumi, 11 Desember 2023 - Hari Senin, 11 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Aipda Sutrisno S.Pd, bersama dengan Babinsa Sertu AM. Abun, menggelar kegiatan anjangsana ke masyarakat Desa Wangunreja. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB di Kantor Desa Wangunreja ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sutrisno memberikan himbauan kepada warga sekitar, dengan fokus pada beberapa aspek penting yang berkaitan dengan kamtibmas dan kesejahteraan masyarakat. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja. Aipda Sutrisno mendorong aktifitas ronda malam di Pos Satkamling guna meningkatkan keamanan.
2. **Kebersihan Lingkungan:** Warga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah antisipasi terhadap penyebaran penyakit, terutama mengingat musim hujan yang telah tiba.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Masyarakat diingatkan untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm standar, dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan untuk menghindari tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. **Kewaspadaan Terkait Pemilu 2024:** Warga diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu 2024, serta selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah.
6. **Program Kapolres Sukabumi:** Aipda Sutrisno menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Masyarakat diharapkan dapat menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan terhadap mereka.

Dengan kegiatan yang menyatukan Bhabinkamtibmas dan Babinsa, diharapkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat semakin kuat, menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan kondusif di Desa Wangunreja.